

OFFICE OF
Graduate Studies

BUREAU DES
études supérieures



NEWSLETTER ◆ BULLETIN DE NOUVELLES

Hello,

Happy Monday! As you head into the week, whether you're deep in data analysis or drafting your next chapter, we have three major updates to help you level up your professional presence this semester.

First, we have officially updated our web pages with the latest information and upcoming dates for the term!

Second, if you're gearing up for networking, conferences, or upcoming academic panels, it's time to ditch the awkward phone-contact swap. We've set up a streamlined process for graduate students to get official business cards printed.

Third, Applications for the Canadian Graduate Research Scholarship Doctoral program (CGRS D) are now officially open!

Scroll down to check out the site updates and learn exactly how to order your custom card!

Have a great week!

Resources

Latest Website Update:

We are always working on our website to ensure you have the most up-to-date information. Here's what has changed on the hub this week:

- [Updated Program Coordinator List](#): Need to reach your department? The official directory is now fully updated with current contact information for all program coordinators.
- [Newsletter Archive](#): Missed a Newsletter? You can now find our weekly newsletters archived directly on the site so you never lose track of important deadlines or opportunities.

- Fall Orientation: Details for our upcoming session are now officially available! Visit the page to secure your spot through the new [registration link](#).

Check it out: You can find all of these updates live on our [Website](#) right now.

Professional Business Cards:

Ready to get your professional business cards printed? Follow this simple 4-step process to start your order:

- Step 1: Reach out to Graduate Studies by email at graduatestudies@laurentian.ca to begin your request.
- Step 2: The Faculty of Graduate Studies will coordinate with Marketing to ensure proper use of the official Laurentian logo.
- Step 3: Once your request is verified and approved, it will be sent directly to the Print Hub. Please note that each order requires a minimum of 100 cards.
- Step 4: Your cards will be ready for pickup in at least two weeks! You will receive an email confirmation from the Print Hub as soon as they are ready for you.

Important Note on Cost: Students must cover the final cost of their business card printing.

Funding

Canada Graduate Research Scholarship – Doctoral (CGRS D)

If you are working toward your PhD, here is some great news for your research journey! Applications are now officially open for the Canada Graduate Research Scholarship – Doctoral (CGRS D) program.

This program is designed to support standout doctoral researchers across Canada, offering \$40,000 per year for up to 36 months.

- How to Apply: You will submit your application directly through your specific agency portal. No need to worry about an internal institutional application first.

Ready to get started? Head over to the appropriate agency site to read through the details and jump into the application process:

- CIHR: [ResearchNet](#) and [instructions](#)
- NSERC: [Online system](#) and [instructions](#)
- SSHRC: [Registration and login](#) and [instructions](#)

Be sure to submit your application before October 17th. Give yourself plenty of time to gather your materials and check off those requirements. Good luck!

Important Dates

Please note the upcoming university closures:

- **Friday, July 31st:** University Closed
 - **Monday, August 3rd:** University Closed
-

Get Involved

We are planning our upcoming workshops and want to make sure they are actually worth your time. Which of these would you be most excited to attend?

- Academic Writing: Publishing or thesis-writing tips.
- Career Strategy: Industry networking, resume building, or interview prep.
- Skill: Grant writing, data analysis tools, or public speaking.
- Something else entirely?

Just hit reply to this email and let us know which option or new idea you would like to see. We are building this lineup for you!

Bonjour,

Bon lundi! Alors que vous commencez votre semaine, que vous soyez concentré sur l'analyse de données ou en train de rédiger votre prochain chapitre, nous avons trois mises à jour importantes pour vous aider à renforcer votre présence professionnelle ce semestre.

Tout d'abord, nous avons officiellement mis à jour nos pages WEB avec les informations les plus récentes et les dates à venir pour ce semestre!

Deuxièmement, si vous vous préparez pour des événements de réseau, des conférences ou des panneaux universitaires, il est temps d'abandonner l'échange de coordonnées par téléphone. Nous avons mis en place une procédure simplifiée permettant aux étudiants de cycle supérieur de faire imprimer des cartes de visite.

Troisièmement, les candidatures pour le programme de Bourses d'études supérieures en recherche du Canada au niveau du doctorat (BESRC D) sont maintenant officiellement ouvertes!

Faites défiler la page vers le bas pour découvrir les mises à jour du site et savoir exactement comment commander votre carte de visite personnalisée!

Passez une excellente semaine!

Resources

Dernière mise à jour du site web :

Nous améliorons constamment notre site web afin de vous garantir l'accès aux informations les plus récentes. Voici les changements apportés cette semaine :

- Mise à jour de la liste des [coordonnateurs de programme](#): Vous avez besoin de communiquer avec votre département? Les coordonnées de tous les coordonnateurs de programme sont désormais disponibles dans le répertoire officiel.
- [Archives des bulletins de nouvelles](#) : vous avez manqué un bulletin de nouvelles? Vous pouvez maintenant trouver nos bulletins directement sur le site afin de ne jamais manquer les dates limites ou les opportunités importantes.
- Session d'orientation d'automne : les détails concernant notre prochaine session d'orientation d'automne sont officiellement disponibles! Rendez-vous sur la page pour réserver votre place via le nouveau [lien d'inscription](#).

Découvrez: toutes ces mises à jour sont disponibles dès maintenant sur notre site [web](#).

Cartes de visite professionnelles :

Prêt à faire imprimer vos cartes de visite professionnelles? Suivez cette démarche simple en 4 étapes pour passer votre commande :

- Étape 1 : Contactez le département des études supérieures par courriel à l'adresse etudessuperieures@laurentienne.ca pour effectuer votre demande.
- Étape 2 : Le département des études supérieures se mettra en contact avec le service marketing afin de garantir l'utilisation appropriée du logo officiel de l'Université Laurentienne.
- Étape 3 : Une fois votre demande vérifiée et approuvée, elle sera transmise directement au centre d'impression. Veuillez noter que chaque commande doit comporter au moins 100 cartes.
- Étape 4 : Vos cartes seront prêtes à être récupérées dans un délai d'au moins deux semaines! Vous recevrez un courriel de confirmation du Centre d'impression dès qu'elles seront prêtes.

Remarque importante concernant le coût : les étudiants doivent prendre en charge le coût final de leurs cartes de visite.

Financement

Bourses d'études supérieures en recherche du Canada au niveau du doctorat (BESRC D)

Si vous poursuivez des études au niveau du doctorat, voici une excellente nouvelle pour votre parcours de recherche! La période de candidature pour le programme de Bourses d'études supérieures en recherche du Canada au niveau du doctorat (BESRC D) est officiellement ouverte.

Ce programme vise à soutenir les chercheuses et chercheurs au doctorat partout au Canada, en offrant un financement de 40 000 \$ par année pour une durée maximale de 36 mois.

- Comment présenter une demande : Vous devez soumettre votre demande directement dans le portail en ligne de l'organisme subventionnaire concerné. Aucune demande interne auprès de l'université n'est requise.

Prêt à vous lancer? Rendez-vous sur le site de l'organisme approprié pour consulter les détails et commencer votre demande :

- IRSC : [RechercheNet](#) et [directives](#)
- CRSNG : [Système en ligne](#) et [directives](#)
- CRSH : [Inscription et ouverture de session](#) et [directives](#)

Assurez-vous de soumettre votre candidature avant le 17 octobre. Donnez-vous suffisamment de temps pour rassembler vos documents et remplir toutes les exigences. Bonne chance!

Date importante

Veillez noter les prochaines fermetures de l'université :

- **Vendredi 31 juillet** : Université fermée
 - **Lundi 3 août** : Université fermée
-

Impliquez-vous

Nous planifions nos prochains ateliers et nous voulons nous assurer qu'ils en valent vraiment la peine pour vous. À lequel de ces ateliers aimeriez-vous le plus assister ?

- Rédaction académique : présenter son projet, publier ou conseils pour la rédaction de thèse.
- Stratégie de carrière : réseau professionnel, création de CV ou préparation aux entrevues.
- Ateliers pratiques : outils d'analyse de données ou de prise de parole en public.
- Tout autre sujet ?

Répondez simplement à ce courriel pour nous faire part de votre choix ou de vos nouvelles idées. Nous bâtissons cette programmation pour vous!



Office of Graduate Studies
Bureau des études supérieures
Tel/Tél.: 705-675-1151, 3204
Email: graduatestudies@laurentian.ca
Courriel: etudessuperieures@laurentienne.ca